

NGO

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Lakukan Anjangsana ke Warga Desa Benjot

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jul 11, 2024 - 01:47



Polres Cianjur polda Jabar - Dalam upaya mempererat hubungan antara

kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Polres Cianjur Polda Jabar melakukan kegiatan Door-to-Door System (DDS) atau anjingsana ke warga di wilayah Desa Benjot. Kegiatan ini dilaksanakan oleh AIPDA Azmal H, Bhabinkamtibmas Desa Benjot, pada hari Kamis, 11 Juli 2024.

Anjingsana ini bertujuan untuk mendengarkan langsung keluhan, saran, dan aspirasi warga serta memberikan penyuluhan mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. AIPDA Azmal H mengunjungi beberapa rumah warga, berbincang dengan mereka, dan memberikan informasi serta edukasi mengenai tindakan pencegahan kejahatan dan pentingnya kerjasama antara warga dan pihak kepolisian.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., menyampaikan bahwa kegiatan anjingsana ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk lebih dekat dengan masyarakat dan mendukung terwujudnya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

"Kami melakukan kegiatan anjingsana ini untuk mendekatkan diri dengan warga serta mendengarkan langsung permasalahan yang mereka hadapi. Kami juga memberikan penyuluhan mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama," kata AIPDA Azmal H, Bhabinkamtibmas Desa Benjot.

"Melalui anjingsana ini, kami berharap dapat membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat. Kami ingin warga merasa lebih aman dan nyaman dengan kehadiran polisi di tengah-tengah mereka," kata Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia sangat menghargai upaya Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang dalam melaksanakan kegiatan anjingsana ini. Polisi dan masyarakat harus bekerja sama dan berkomunikasi dengan baik untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Diharapkan dengan kegiatan anjingsana ini, hubungan antara kepolisian dan masyarakat Desa Benjot akan lebih baik, dan lingkungan akan menjadi lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga.